



Menschen treten in unser Leben und begleiten uns eine Weile. Einige bleiben für immer, denn sie hinterlassen ihre Spuren in unserem Herzen.

Sarei sempre nei nostri cuori e nei nostri pensieri.

Tieftraurig müssen wir dich gehen lassen, aber froh, dass du von deinen Schmerzen befreit worden bist. Nach viereinhalb Jahren hast du den Kampf gegen deine schwere Krebserkrankung verloren

Alberto Kunz-Arzenton

18.7.1951 – 28.1.2021

Du wirst uns entsetzlich fehlen, in unseren Herzen wirst du für immer weiterleben: mein geliebter Mann, fürsorglicher Vater, heissgeliebter Nonno, Bruder, Schwager, Onkel, Freund und Nachbar.

Wir vertrauen, dass es dir dort, wo du jetzt bist, gut geht und du deine Leidenschaft, das Töfffahren, wieder geniessen kannst.

In Liebe

Mariarosa Kunz-Arzenton

Mark Kunz mit Nicole und Giulia

Sonja und Danilo Vezzu-Kunz mit Guido, Tamara, Manuela
mit Familien

Sylvana und Marcello D'Abbraccio-Kunz mit Flavia und Diego
mit Familien

Ermanno und Cristina Arzenton-Dal Martello mit Valeria und Ivo
mit Familien

Freunde und Bekannte

Aufgrund der aktuellen Situation findet die Trauerfeier im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Mariarosa Kunz-Arzenton, Kehlhofstrasse 35, 8542 Wiesendangen